香芝市立鎌田 一小学校

令和五年六月三十日



校だより

すべての命が輝く鎌田小学校~



校長 杉 村 幸

恵

第八号

ルでの学習、頑張っています

早いもので来週はもう七月。まだ梅雨真っただ中の時ですが、晴れ間をぬっ プールでは水泳の学習が進められています。

やく子どももいれば、一方、「あんまり得意じゃない と見つめ、「入れるんかなぁ・・・。」と心配そうにつぶ る子どもや、日によっては、厚く立ち込めた雲をじっ 様々です。 んです…。」とうつむきがちに話してくれる子など 「今日はプールあるねん!」と嬉しそうに登校す

は、どうしても恐怖心が勝つことがあります。ビート に効果があるといわれていますが、そればかりではな 板や、時には浮き輪なども使いながら、少しずつ水の いわれています。水に慣れて、浮く感覚をつかむまで 、水の浮力によりリラックス効果も期待できると プールは、全身を使う運動として運動能力の向上

中で力を抜くことができるようになってほしいと思います。

残さないようにすることも夏を元気に乗り切るコツです。ゆっくり休ませて ごすようにしたり、夜、早めに寝るようにしたりするなどして、翌日に疲れを 水泳は、思いのほか体が疲れます。学習のあった日は、放課後はゆっくり過

今年も、自主学習の取組を進めます

と並行して、まとめのテストなども行われる時です。 一学期も締めくくりの頃となりました。学級では、学年の学習を進むこと

本校では、子供たちが自ら学びに向かう習慣を身に付けるため、家庭での

ら学びに向かう姿勢を高めることをねらいとしています。 き合ったり、学校での学習をさらに深める調べ学習を行ったりすることで、自 は今後の取組となります。)これは、子どもが自分の苦手なところや課題と向 学習の中に自主学習を定着させていく取組を全校で行っています。(一年

には、学習に要した時間も書かれています。このノートの持ち主の子供は、「自 これらは、昨年度児童が取り組んでいた自主学習ノートの一部です。上

平 東を守る。東東東東 票の歌迎。京原 陸陸陸陸上の生 上大陸 一札東東 一即 12 5 哪的 です。お家の方に認め ントをくださったもの 対し保護者の方がコメ 真は、児童の頑張りに いました。また、下の写 ているから。」と話して 分は漢字苦手だと感じ

していますが、最近、七時五十分には到着する班も増えています。朝は、職員 学校に到着をするのは八時~八時十分を目安と

かもしれませんが、班から遅れて登校する子どもも増えつつあるのが気にな も手薄になり安全を確保することが難しいです。また、それとも関係がある 校でも登校について指導してまいります。御家庭でも声をかけていただける ります。子供の安全を確保するための集団登校です。夏休みを前に今一度学 とありがたく思います。

0.4 20.5 20.8 20.9 2.4 3.5 3.5 3.5 イントントノイナントン 54 自分で考えて 0 0.2 向題七作 (- 1) I.O Th